



UNIVERSO PUBLICIDAD
La Especialidad en
MARCACIÓN A LASER
Para termos metálicos
Calle 7#7-21 local 1 - Riohacha ☎ 301 581 0283

Grupo Ecopetrol y Texas Children's apoyarán programa de salud de la Fundación Baylor en La Guajira

•La iniciativa se materializará a través del Programa de Salud y Autonomía Indígena, que busca reducir las tasas de mortalidad materna e infantil de la comunidad Wayuu.

Por: Redacción Diario Caribe — mayo 21, 2024 en La Guajira, 2 Principal 61 2



CASA PALMA
COMFORT HOSTEL

TU HOGAR LEJOS DE CASA
KRA 5 # 5-45
RIOHACHA, LA GUAJIRA
INF: 304 532 5491
@CASAPALMARIO



El Grupo Ecopetrol, a través de sus filiales Ecopetrol USA y Hocol, y Texas Children's Global de Estados Unidos, invertirán alrededor de \$900 millones de pesos (US\$227mil) para apoyar el Programa de Salud y Autosuficiencia Indígena (SAIL) que desarrolla en el departamento de La Guajira la Fundación Baylor Colombia, afiliada a Texas Children's Global.

Este programa completa 10 años de labores con el respaldo de la Asociación Guajira (Ecopetrol y Hocol), que es propietaria y operadora de los campos Chuchupa y Ballena, en ese departamento. Ana María Galvis, directora ejecutiva de la Fundación Baylor, señaló que "el programa SAIL continuará abordando las causas fundamentales de la desnutrición mediante servicios médicos, educación comunitaria y proyectos productivos".

También te puede interesar

- ▶ Luto en el Vallonato: falleció el cantante y compositor Omar Geles en Valledupar
- ▶ Volvió a temblar en La Guajira, esta vez en la zona extrema de Uribia
- ▶ Caen dos extraditables de Venezuela en Riohacha

El proyecto tiene un enfoque integral, que incluye atención médica, educación comunitaria y asesoría en proyectos productivos, para beneficiar en los próximos dos años a más de 2.200 personas, adicionales a los 5.000 miembros de la comunidad Wayúu que ha atendido la iniciativa en salud.



Noticias Relacionadas



Proyecto de Uniguajira y Uniórdoba busca preservar dos ecosistemas acuáticos del Caribe Colombiano
○ mayo 21, 2024



Eseguia, la locomotora de proyectos de agua potable en La Guajira
○ mayo 29, 2023



Armada de Colombia lleva ayudas humanitarias a comunidades wayuu de la Alta Guajira
○ enero 30, 2024

Categorías

La Guajira

Judiciales

Distrito



César Alvarez, presidente de Ecopetrol Permian destacó la alineación de esta iniciativa con la estrategia de sostenibilidad del Grupo Ecopetrol y subrayó la importancia de trabajar en conjunto para abordar las causas de la desnutrición. Agregó que la participación de Ecopetrol USA refleja el compromiso del Grupo Ecopetrol con programas que contribuyen a generar bienestar para el país.

Julián Rojas, presidente (e) de Hocol reafirmó la sólida relación con la comunidad como un factor clave del proyecto para lograr intervenciones efectivas. Señaló que Hocol supervisará técnicamente el programa, para garantizar su éxito. Esta iniciativa se enmarca en el trabajo conjunto que Hocol y Ecopetrol realizan como parte de su compromiso social en la Asociación Guajira.

De esta manera, Texas Children's Global y el Grupo Ecopetrol, a través de Ecopetrol USA y Hocol, ratifican el interés de trabajar de la mano con las comunidades Wayúu, con el objetivo de fortalecer las inversiones sociales y aumentar la cobertura en La Guajira, para construir un futuro más saludable y sostenible que beneficie a los habitantes de la región.



Etiquetas: Comunidades Fundación Baylor Grupo Ecopetrol La Guajira Salud Texas Children's wayuu

Compartir 30 Tweet 19 Enviar

Dentalcare **20% Off** Diseño de *Sonrisa* en Resina y cerámica
 312 4870711 Calle 12 #9-16 Local 2

Recomendados Para Ti



Luto en el Vallenato: falleció el cantante y compositor Omar Geles en Valledupar

Por: Redacción Diario Caribe — mayo 21, 2024

Muere a sus 57 años de edad el compositor, cantante y rey vallenato, Omar Geles Suárez tras ser recluido en...

LEER MÁS



Volvió a temblar en La Guajira, esta vez en la zona extrema de Uribia

mayo 21, 2024



Caen dos extraditables de Venezuela en Riohacha

mayo 21, 2024



Capturan a Raúl González, uno de los más buscados de La Guajira por homicidio

mayo 21, 2024

- Regionales
- Nacionales
- Sociales
- Opinión

Cómodo, fácil y rápido
 Así se siente cuando no tienes que salir de casa para ponerte al día con tu factura de energía.
 ¡Pago a través de Noqui sin complicaciones!
 Reprograma y cancela servicios online

CARGAR MÁS

